

Pavlovich se reunió con el Secretario de Economía

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Septiembre de 2015 20:26

México, D.F., 1 de septiembre 2015.- La Gobernadora electa de Sonora, Claudia Pavlovich Arellano, se reunió con el Secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo, con quien estableció acuerdos para promover en conjunto con la federación inversiones que permitan más y mejores fuentes de empleo para los sonorenses.

Claudia Pavlovich manifestó la decisión de realizar las acciones necesarias para incentivar la economía sonorense a partir del 13 de septiembre, en que tomará posesión como Gobernadora Constitucional del Estado, y que ello se refleje en todas las actividades productivas.

Invitó al Secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo Villarreal, para visitar la entidad y concretar las acciones necesarias para, junto con la federación, lograr que la economía sonorense incremente sus índices y se cuente con mejores condiciones para el desarrollo productivo de la entidad.